

freiraumstrategie kernagglomeration schaffhausen

Zukunft der Alltagserholung im Zusammen-
 hang mit der Siedlungsentwicklung nach innen

Zeitraum: 2013
 Auftraggeber: Verein Agglomeration
 Schaffhausen

Ein entscheidendes Kriterium für Wohnqualität ist eine gute Freiraumversorgung. Hierzu gehören eine ausreichende Durchgrünung, Angebote für die Alltagserholung im direkten Wohnumfeld, nahe Erholungsmöglichkeiten in der Landschaft sowie die Vernetzung und gefahrlose Erreichbarkeit der Freiräume untereinander. Mit wachsender Verdichtung steigt der Nutzungsdruck auf die Freiräume wie auch die Anforderungen an qualitativ hochstehende, in Bezug auf die Freiraumnutzung funktionierende Frei- und Grünräume in den halböffentlichen und privaten Bereichen an. Die Erarbeitung eines Freiraumkonzeptes für die Stadtlandschaft Schaffhausen kann hier als planerische Grundlage für künftige Entwicklungen wertvolle Dienste leisten

Prinzipiskizze der Raumkategorien



Öffentliche Freiräume im Siedlungsraum



Erholungswald und Waldrand



Offene Landschaft und Siedlungsrand



Rhein und Rheinufer



Vernetzungselemente



Private Gärten

